

EL XXXIV SIMPOSIO DE LA SOCIEDAD

Del 13 al 16 de diciembre de 2004 se celebró en Madrid el *XXXIV Simposio de la Sociedad Española de Lingüística*. Las sesiones tuvieron lugar en los locales del *Centro de Humanidades* del C.S.I.C., en Duque de Medinaceli, 6, así como en la Facultad de Filología, Edificio A, de la Universidad Complutense. En él se desarrollaron un gran número de actividades: tres ponencias plenarias, una charla-coloquio, un seminario, dos sesiones monográficas, una mesa redonda y un homenaje póstumo a varios lingüistas eminentes, tal y como se detalla a continuación.

Sesiones plenarias

Prof. Eugenio Luján (UCM): *Evolución diacrónica de los sistemas de numerales*.

Prof. Julio César Santoyo (U. de León): *Traducciones de autor: entre dos lenguas, entre dos culturas*.

Prof. Armin Schwegler (U. de California, Irvine): *Estudios sobre pidgins y criollos en Latinoamérica: pasado, presente y futuro*.

Charla-Coloquio

Prof. Leonardo Gómez Torrego (CSIC): *Lo normativo en la gramática*.

Seminario

Prof. Christos Clairis (Université René Descartes- Paris V- Sorbonne): *Lenguas de la Patagonia y Tierra del Fuego*.

Sesiones monográficas

1. «Semántica cognitiva». Participantes: Prof. Francisco García Jurado (UCM – Coordinador), *Semántica cognitiva y semánticas de orientación cognitiva. Conceptos y aproximaciones*; Prof. Juana Marín Arrese (UCM), *Conceptualización y discurso*.

2. «Biología y Lenguaje». Participantes: Prof. Guillermo Lorenzo González (U. de Oviedo-Coordinador), *Presentación. El giro biolingüístico*; Prof. Sergi Balari (UAB), *Algunas observaciones sobre el lenguaje desde la perspectiva de las cien-*

cias biológicas; Prof. José Luis Mendívil Giró (U. de Zaragoza), *Manual de uso de la biolingüística: qué es, para qué sirve y cómo reconocerla*.

Mesa redonda

La situación de la Lingüística en los planes de estudio. Participantes: Prof. Pilar Saquero Suárez-Somonte (UCM-moderadora); Prof. Julia Mendoza (UCM) y Prof. Juan Carlos Moreno Cabrera (UAM).

Homenaje póstumo

Manuel Alvar (Prof. Ana Isabel Navarro, U. de Alicante), *Ofelia Kovacci* (Prof. José Antonio Martínez, U. de Oviedo), *Fernando Lázaro Carreter* (Prof. Miguel Ángel Garrido, CSIC), *Juan M. Lope Blanch* (Prof. José María Enguita, U. de Zaragoza), *Antonio Quilis* (Prof. Francisco Rodríguez Adrados, Real Academia Española).

El *Simposio*, que contó con una participación notablemente superior a la de años anteriores, se desarrolló, como es habitual, en un ambiente de gran cordialidad, que favoreció sin duda el intercambio de ideas entre los asistentes. A este respecto, es también destacable el elevado número (143) de comunicaciones presentadas, lo que constituyó una buena prueba de la vitalidad de la Sociedad. Todo ello, unido a la elevada asistencia y la buena acogida de las novedades programadas en este *Simposio*, como fue el caso de las sesiones monográficas, contribuyó a su éxito final.

ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA

Como es habitual, se celebró durante el *Simposio* la Asamblea General Ordinaria de la Sociedad. Se aprobó el Acta Anterior, se presentaron informes del Presidente y del Director de la Revista y se aprobaron las cuentas presentadas por el Secretario-Tesorero hasta ese día, cuyo resumen, correspondiente al año 2005, es el siguiente:

Saldo a 31 de diciembre de 2003.....	18.461,20 €
Ingresos por cuotas 2004.....	35.181,21 €
Ayuda Caja Madrid (para celebración del Simposio)...	900,00 €

Total ingresos.....	54.542,41 €
Gastos del año 2004.....	38.057,94 €

Saldo a 31 de diciembre de 2004	16.484,47 €

Asimismo, fue nombrado Socio de Honor el Prof. Alberto Bernabé, anterior presidente de la Sociedad.

Se procedió también a la elección, mediante votación, de la nueva Junta Directiva, que quedó compuesta como sigue:

Presidente: Dña. Emma Martinell Gifre (U. de Barcelona).

Vicepresidente: Dña. Margarita Cantarero Yases (CSIC).

Secretario-Tesorero: D. Manuel Leonetti Jungl (U. de Alcalá).

Vocales:

D. Juan Antonio Álvarez-Pedrosa Núñez (UCM).

D. Jesús de la Villa Polo (UAM).

Dña. Marina Fernández Lagunilla (UAM).

D. José Manuel González Calvo (U. de Extremadura).

En la primera reunión de dicha Junta Directiva, celebrada en enero, fue reelegido como director de la *Revista Española de Lingüística* D. Francisco Rodríguez Adrados. De acuerdo con los Estatutos, el Prof. Rodríguez Adrados se incorporó desde ese momento a la Junta Directiva.